

---

# Modaes

---

Entorno

## La industria de la confección en México continúa su debacle, con un 0,9% de ocupados menos en mayo

El empleo vuelve a caer en el sector tras más de un año de descensos consecutivo, mientras el personal ocupado sube en el conjunto de la industria.

---

Modaes  
21 jul 2016 - 00:00



Otra caída en la fuerza laboral de la industria de la moda en México. En mayo, el personal ocupado en el sector de la confección registró un descenso interanual del 0,9%, tras más de un año consecutivo de disminución. El descenso se modera en una

---

1/2

<https://www.modaes.com/entorno/la-industria-de-la-confeccion-en-mexico-continua-su-debacle-con-un-09-de-ocupados-menos-en-mayo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# Modaes

---

décima respecto a los tres meses anteriores, cuando se registraron caídas del 1%.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) del país norteamericano, la negativa evolución del empleo en la industria de la confección contrasta con la buena marcha del empleo en el conjunto de la industria mexicana. En mayo, el personal ocupado en el sector secundario aumentó un 2,7% en relación al mismo mes de 2015.

En la industria del cuero y la piel, el empleo también evoluciona de forma negativa. En mayo, el personal ocupado en esta industria descendió un 0,7% interanual, encadenando ya tres meses seguidos a la baja. En marzo y abril, el empleo en este sector descendió un 0,4%.

Por el contrario, la industria textil mexicana da señales positivas en términos de creación de empleo. En mayo, el personal ocupado en la fabricación de insumos textiles y acabados aumentó un 2,9% interanual, y en el sector de la fabricación de productos textiles (excepto prendas) la subida fue del 2,1%.

## **La industria textil mexicana sí ofrece datos positivos: el empleo sube a ritmos del 2% al 3%**

Por otro lado, las remuneraciones medias en la industria mexicana de la moda evolucionaron en línea con el mes anterior. Los sueldos promedio aumentaron en mayo un 2,8% en el sector de la confección (tras la subida del 1,3% en abril), mientras que en el sector del cuero y la piel el alza fue del 2,7% (frente al incremento del 8,3% registrado el mes anterior).

En fabricación de insumos textiles, los salarios también fueron al alza, con una subida del 1,5% en comparación con el mes de mayo de 2015, cuatro décimas más que en abril. En cambio, las remuneraciones medias bajaron, un 0,6%, en la industria de fabricación de productos textiles (excepto prendas), tras el descenso del 1,1% registrado en el mes precedente.